

# Großes Hallo mit Hip Hop, Rap und Songs

**SPEYER-NORD:** Das Jugendcafé wurde wiedereröffnet



Das Jugendcafé im Fliederweg wurde wiedereröffnet.

FOTO: SIG

**Endlich können Kinder und Jugendliche ihr Café im Fliederweg wieder besuchen und dort Spaß haben. Lange Zeit war der Treff wegen der Folgen einer Brandstiftung geschlossen. Zur Wiedereröffnung in der vergangenen Woche gab's ein riesiges Hallo.**

Junge Leute, die beim deutsch-

russischen Hip-Hop-Radio „Rasik“ mitmachen, heizten mit Songs und Rap so richtig ein. Zum Start des renovierten Cafés wurde ein Tischfußball-Turnier veranstaltet.

Damit das verwüstete Café wieder seinen Betrieb aufnehmen konnte, dafür sorgten unter anderem Privatinitiativen und die Bewahrungshilfeorganisation „Auf-

wind“. Auf die Idee, in Speyer-Nord ein Jugendcafé einzurichten, kam Hildegard Weick 1994.

Angefangen hatte damals alles in einer Wohnung, bis diese zweckentsprechend genutzt wurde. Bevor das Jugendcafé an seinem jetzigen Standort errichtet wurde, war es in der Siedlungsschule untergebracht. (sig)